

Protokoll zur FSR-Sitzung vom 07.06.2021

Sitzungsleitung: Emmanuel Diehl | Protokoll: Jakob Steinberg, Jacques Walther

Sitzungsbeginn: 18:45 | Sitzungsende: 19:17

Anwesende: Anita Fritzsche, Benjamin Klahn, Daniel Hildenberg, Emmanuel Diehl, Jonas Gaffke, Jacques-Maurice Walther, Jakob Krebs, Jakob Steinberg, Jannusch Bigge, Marco Lehner, Niklas Kreer, Robert Gloeckner

Entschuldigt Fehlende: Jasmin Dettelbach

Unentschuldigt Fehlende: Dharshan Barkur

Ruhende: Lokesh Kumar, Teodora Ivonicu

Gäste: Marcel Legler, Robert Peine, Matthias Stuhlbein

Die Sitzungsleitung eröffnet die Sitzung.

Es sind 11 von 15 Mitgliedern mit aktivem Stimmrecht anwesend. Der FSR ist somit beschlussfähig.

1. Protokollkontrolle und Überprüfung gefasster Beschlüsse

Das Protokoll vom 31.05.2021 wird bestätigt. Emmanuel fragt, ob jemand das Protokoll gelesen hat. Es kam keine Rückmeldung und Emmanuel hat es deswegen angenommen.

2. Berichte der Ämter

Sprecher_innen

Die Sprecher_innen haben nichts zu berichten.

Strukturer_innen

Deckenkiste

Die Deckenkiste ist aus dem FSR-Büro verschwunden. Jakob merkt an, dass diese draußen am Teich steht. Die Deckenkiste soll gegenüber den Studierenden beworben werden. Eine Verlagerung der Kiste an einen sinnvolleren Ort ist zuvor mit Frau Kapplusch abzusprechen. Jannusch findet die Idee gut, würde aber dafür sorgen, dass die Kiste etwas vor Missbrauch geschützt ist.

Jetzt neu im Protokoll:

subsubsection

Jannusch merkt an, dass im Protokoll nun auch subsubsections verwendet werden können.

Finanzer_innen

Kontozugriffsberechtigung

Die Finanzer_innen haben endlich Zugriff auf das Konto, haben aber nicht alle Kontoauszüge bekommen.

Domaingebühren EWSP

Das Geld von den EWSP für die Domain kam verspätet an.

3. Berichte der Arbeitsgruppen

AG Lehre

Es gibt nichts zu berichten.

AG Öffentlichkeitsarbeit

Es wurden Sharepics veröffentlicht, um das Prof-Quiz zu bewerben und die neue ESE-Farbe zu propagieren. Gleichzeitig wurde erneut für Engel geworben.

4. Berichte aus den Gremien

Institutsrat

Anita hat das Professorenquiz vorgestellt und bekam dafür einige Zustimmung. Es wurde der vorgeschlagene Studiengang Grundschullehramt für Informatik diskutiert, man ist dazu bisher unentschlossen.

Stura vom 03.06.2021

Es gibt eine neue Projektgruppe "Quo Vadis" welche sich damit beschäftigen soll, wie der StuRa weiterentwickelt werden soll. Es werden Leute gesucht, welche sich dort aktiv beteiligen. Außerdem wurde darüber geredet, welche Arbeiten im und für den StuRa durch Aufwandsentschädigungen entlohnt werden dürfen. Hier gehen die Meinungen sehr weit auseinander.

Planung Fakultätsrats-Sitzung

Nächste Woche ist FakRat, weswegen Jakob Krebs fragt, ob Themen angebracht werden sollen. Anita merkt an, dass wir dafür eintreten sollten, dass alle Dozierenden im kommenden Prüfungszeitraum die nötigen Prüfungen anbieten.

5. Stand der Veranstaltungen

ESE

Die ESE-Farbe steht fest, es ist ein roter Ton (Berry Rossi): #9B1E46 Es gibt Kritik an der Sekundärfarbe #f1b631. Für die ESE werden unbedingt noch helfende Hände benötigt. Alle werden gebeten, ihre Kommilitoninnen und Kommilitonen zu fragen. Auch für die im Semester stattfindenden Seminargruppen werden noch Mentoren gesucht.

Nebenfachvorstellung

Am 13.07. wird um 18:30 Uhr die Nebenfachvorstellung stattfinden. Für diese Veranstaltung werden noch engagierte Mitwirkende gesucht. Die Veranstaltung soll noch per Mail beworben werden.

Mastertag

Am Freitag, den 4.06. hat das erste Mal der Mastertag stattgefunden. Die Vorträge waren schlecht besucht. Es war aber das erste Mal, dass diese Veranstaltung stattgefunden hat.

Unitag

Der Unitag war mit nur 7 Zuschauern leider schlecht besucht. Ursachen sind möglicherweise das gute Wetter, wohl aber auch fehlende Werbung.

Vortrag: Wie finde ich eine Bachelor-Arbeit

Am 20.07. wird um 18:30 Uhr eine Info-Veranstaltung stattfinden, die die Studis dabei unterstützt, Themen für ihre Bachelor-Arbeit zu finden.

6. Mail von Prof. Hölldobler bzgl. EU-Project MAI4CAREU

Die Sprecher haben eine Mail von Prof. Hölldobler bekommen, in der das EU-Projekt MAI4CAREU vorgestellt wurde. Der Start ist am 1.6. Es werden noch engagierte Mitwirkende aus dem FSR-Umfeld gesucht. Die Veranstaltung wurde zusätzlich über die Mailing-

liste beworben.

[Franz Rodestock erscheint zur Sitzung]

7. Sonstiges

Die Sitzungsleitung schließt die Sitzung um 19:17 Uhr.

Sitzungsleitung

Protokoll